
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „Thomas“ vom 30. März 2011, 22:41

Hallo Alex,

das glaub ich gerne dass das was bringt. Die letzte Zeit war es ja recht sonnig und in so einem 
kleinen Balkongewächshaus wirds auch schnell warm.

Du musst nur ein wenig aufpassen, dass es nicht zu warm wird, wenn jetzt die Kraft der Sonne 
wieder zunimmt.

Viele schöne Blüten wünsch ich dir.

Thomas
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